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Im Dezember 2019 wurde der Oberbürgermeister beauftragt, die 2017 ins Leben gerufene Aktion: Für 
ein grünes Potsdam - Gestaltung und Pflege von Straßengrün; Baumpatenschaften attraktiver zu 
gestalten. Dabei sollen den Bürgerinnen und Bürgern, niederschwellige und konkretere Angebote 
unterbreitet werden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Aktivitäten wurden bisher unternommen, um eine Baumpatenschaft in Potsdam attraktiver zu 
gestalten?
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